

# À Erquy, les bénévoles de la Sainte Jeanne sont prêts pour attaquer la saison estivale

Les bénévoles de l'association de la Sainte Jeanne se sont retrouvés pour l'assemblée générale, samedi 13 mai 2023, à Erquy (Côtes-d'Armor). L'occasion pour eux de peaufiner le programme riche en animations prévues pour les mois à venir.

Le Sloop d'Erquy, l'association qui gère la [Sainte Jeanne, navire emblématique d'Erquy](#), a tenu son assemblée générale samedi 13 mai 2023.

L'occasion pour le président, James Leighton, de rappeler les chiffres de l'année passée. La saison 2022 a été excellente, on a battu des records, avec 27 % de sorties en plus et une augmentation de 35 % du nombre de passagers embarqués. Ce qui nous a permis de réaliser un chiffre d'affaires de 99 000 €. Nous avons bénéficié d'une bonne météo, mais la dynamique de l'association, qui a accueilli beaucoup de nouveaux membres, reste un des éléments clé de ce succès.

Des bénévoles engagés qui ont montré leur efficacité pour la remise à neuf du bateau avant la saison et pour l'organisation du vide-greniers. Le président a salué l'entente entre les membres présents depuis l'origine et les nouveaux arrivés, avec qui la transmission est de mise.

## Plusieurs animations prévues durant l'été

La saison 2023 se prépare : fin juin, le bateau embarquera ses premiers passagers, avec le même patron que l'an dernier et un nouveau matelot. Elle se poursuivra jusqu'au 9 septembre.

Début juillet, la *Sainte Jeanne* sera présente au Légué pour les 31 ans du *Grand-Léjon*, le bateau y servira de scène pour accueillir des concerts de chants de marins.

Du 4 au 6 août, cap sur [Paimpol et son Festival du chant de marin](#), le bateau sera loué par [la coopérative maraîchère Prince de Bretagne](#).

La date à retenir pour Erquy sera la traditionnelle Fête de la mer, organisée par l'association, dimanche 23 juillet, sur le port, avec des sorties en mer sur la *Sainte Jeanne* et à bord des bateaux de pêche et de plaisance, musique et jeux pour enfants et restauration sur place.

Puis les bénévoles rassembleront à nouveau leur énergie pour préparer, fin août 2024, le 30<sup>e</sup> anniversaire de la *Sainte Jeanne*.



Les bénévoles de la Sainte Jeanne ont tenu leur assemblée générale, samedi, à la salle de l'Ancre-des-Mots, pour préparer la saison.